



Nachtwanderung mit Kürbissuppe

Die Herbstlesenacht des Fördervereins der Grundschule Gottenheim am 10. Oktober war wieder sehr gefragt: 72 Kinder waren angemeldet, die Vorstandsmitglieder des Fördervereins konnten dann circa 80 Jungen und Mädchen im Foyer der Schule begrüßen. Fast 40 Kinder lasen im Laufe des Abends aus ihren Lieblingsbüchern vor. Höhepunkt für die Dritt- und Viertklässler, die sich zur Übernachtung in der Schule angemeldet hatten, war die Nachtwanderung, die mit einer Kürbissuppe in der Schule abgerundet wurde. Am nächsten Morgen wurden die Kinder müde, aber gut gelaunt von ihren Eltern abgeholt. ma/Fotos: privat